

関係者各位

2019年4月15日  
株式会社ワール  
代表取締役 矢部大

京都市立勧修中学校で発生した事故に関するお詫びとご報告

既に報道にされております通り、2019年4月12日に京都市立勧修中学校にて開催した交通安全教室の演目中にスタントマンが亡くなるという重大な事故が発生いたしました。

このような事態となり参加された学生の方々、関係者様並びにご遺族に誠に申し訳なく、深くお詫び申し上げます。亡くなられたスタントマンのご冥福をお祈りし、ご遺族の方々  
に心からお詫び申し上げる次第です。またお取引先の皆さまに対しても多大なるご迷惑、ご心配をおかけいたしておりますこと重ねてお詫び申し上げます。

本件は京都市自転車政策推進室より当社が受託した交通安全教室であり、現在、警察の捜査が行われております。弊社も全面的に捜査協力をし、誠心誠意対応してまいり所存でございます。

弊社はこれまで安全に留意をしてきたつもりでしたが、このような事態となったことは誠に申し訳なく安全に関する教育、管理に至らぬ所があったと言わざるを得ず、猛省しております。

取り急ぎ、今般の死亡事故発生に関して、お詫びとご報告を申し上げます。

以上